



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

ECONOMÍA

FINANZAS PERSONALES

EMPRESAS

SECTORES

SECTOR FINANCIERO



Agresiva jornada de vacunación de empresas privadas este fin de semana

Compañías de distintos sectores vacunarán a buena parte de sus colaboradores este sábado y domingo.

RELACIONADOS: TRABAJADORES | EMPRESAS COLOMBIANAS | VACUNACIÓN | COVID 19



REDACCIÓN EL TIEMPO
10 de julio 2021, 03:11 P.
M.



Los empresarios colombianos están pasando del dicho al hecho en materia de vacunación de sus colaboradores directos e indirectos, luego de recibir las dosis de los



biológicos adquiridos para **combatir al covid-19**. Más de una docena de compañías programaron para este fin de semana agresivas jornadas para que sus trabajadores, sin importar su edad, adquieran su primera dosis, uniéndose así, a las firmas que esta misma semana iniciaron similar proceso.

(Lea también: [Avanza vacunación en empresas privadas](#))

Temas relacionados

REYKON 04:59 P. M.

En pleno concierto, secuelas de covid le hicieron pasar susto a Reykon



BARRANQUILLA JUL 10

Hoy, gran jornada de vacunación covid en zoológico de Barranquilla

Entre las compañías que avanzan en este proceso de vacunación este fin de semana se encuentran **Claro, BBVA, la Cámara de Comercio de Bogotá, Tigo, Pavco Wavin, Allianz Colombia, Argos, Procaps, Bancolombia y EPM**, entre otras, muchas de las cuales iniciaron la aplicación del biológico esta misma semana.

(Le puede interesar, además: [Empresas ya han distribuido 700.000 vacunas para sus empleados](#))

Claro Colombia anunció que inició el proceso de vacunación de 11.500 colaboradores, colaboradoras, aprendices y practicantes de todo el país. "Esperamos vacunar cada día cerca de 600 colaboradores y cumplir la meta de la primera dosis en los próximos 15 días", dijo Germán Bustos, director corporativo de Gestión Humana de la compañía.

En una primera jornada, realizada en **Bogotá** este sábado 10 de julio, logró inmunizar a 200 trabajadores. Así mismo, desde el lunes 12 de julio, inicia el proceso de vacunación de manera simultánea en 21 ciudades del país.

También el **BBVA Colombia** inició este fin de semana el proceso de vacunación de sus 6.000 empleados, en conjunto con **Colsanitas**. El primer empleado en recibir la vacuna en el Movistar Arena en Bogotá fue Daniel Chacón, asesor comercial de la oficina de Corferias.

Colsanitas es la empresa de salud encargada de hacer la aplicación de los biológicos y de contactar a los colaboradores de la entidad. El



proceso en el que el banco invirtió 1.300 millones de pesos en la adquisición de 12.448 dosis se adelantará en **Bogotá, Cali, Medellín, Barranquilla, Bucaramanga**, entre julio y agosto, tiempo para el cual aspira haber completado el esquema de inmunización.

Por su parte, **Procaps** inició esta semana la vacunación de 2.431 colaboradores en Barranquilla, convirtiéndose en una de las primeras en el país y la Región Caribe colombiana en iniciar la vacunación dentro de sus instalaciones, garantizando la aplicación de la 1.º y 2.º dosis.

La compañía indicó que en los próximos días el proceso de vacunación de todos sus **colaboradores en Bogotá** y distintos puntos del país para cubrir el ciento por ciento de sus 3.256 colaboradores en del territorio colombiano.

Avances importantes

El jueves **Grupo Argos** dio inicio a las jornadas masivas de vacunación para sus colaboradores en **Yumbo, Valle del Cauca**, donde empleados de Cementos Argos, Celsia y Summa iniciarán el proceso de inoculación. La compañía cuenta con 14 puntos a lo largo y ancho del país en los que más de 7.500 personas recibirán su esquema de vacunación voluntario y gratuito contra el Covid-19.

La organización tiene establecidos 14 puntos de vacunación en Antioquia, Atlántico, Bolívar, Caldas, Cundinamarca, Meta, Risaralda, Tolima y Valle del Cauca con una **capacidad instalada de vacunación de 1.400 dosis diarias**.

En la **Cámara de Comercio de Bogotá (CCB)** la vacunación inició ayer viernes, con la aplicación del biológico a 700 colaboradores vinculados directa e indirectamente, que se inscribieron para dicho proceso. La aplicación se está realizando a través de **Colsubsidio**, caja de compensación de la entidad.

El biológico que se está aplicando es **Sinovac** e incluye las dos dosis respectivas. Serán dos días de vacunación de 7 a.m. a 7 p.m. con turnos que fueron gestionados a través de la plataforma de agendamiento que utilizarán los empresarios a partir de la próxima semana, una vez se cierre el proceso de recaudo que se lleva a cabo en www.vacunacionporlareactivacion.co



En Tigo la inmunización de sus trabajadores se inició en Medellín y se extenderá por las ciudades en las que el operador tiene colaboradores, proceso que espera concluir antes de que finalice agosto.

La aseguradora Allianz Colombia también comenzó el plan para vacunar a sus más de 650 empleados en todo el país, así como a sus familias, personas que recibirán las primeras dosis en un periodo máximo de una semana y proteger así su salud y la vida.

Las diferentes cajas de compensación ya comenzaron a comunicarse con todos los empleados de la aseguradora en el país y el proceso de vacunación promete avanzar por buen camino.

En similar plan se encuentra **Grupo Argos** que el miércoles comenzó la aplicación del biológico a sus 4.113 colaboradores menores de 40 años y sin factores de riesgo en todo el país.

La jornada de vacunación, que cuenta con el acompañamiento de la caja de compensación **Comfama**, comenzó con personal de EPM matriz y de las filiales del Grupo: Ticsa Colombia, Aguas Nacionales y Fundación EPM. Desde el viernes 9 de julio la jornada se realizará en todo **Antioquia**, mediante la instalación de puestos de vacunación en sedes de EPM, ubicados en varias subregiones del departamento.

Pavco Wavin anunció su participación en estas jornadas de vacunación. EN ese sentido la compañía informó que la vacunación se realizará de manera gratuita a colaboradores directos, temporales y contratistas, así como a sus familias. La logística será definida junto con las cajas de compensación familiar y coordinada con los líderes de cada área al interior de la compañía.



REDACCIÓN EL TIEMPO
10 de julio 2021, 03:11 P.
M.



Descubre noticias para ti

